

ようこそ青山学院へ

出会いの喜びに満ちて始まった、学院生活。
新しい仲間に向けて、
メッセージをお届けします。



大学 University



自分自身への挑戦

池田 有里紗 大学経営学部経営学科4年

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。ひとことお祝いのご挨拶を申し上げます。

みなさんは、新しく始まる大学生活に様々な気持ちを抱いていることかと思います。不安を抱えている人も少なくないでしょう。また大学で多くの人との出会いや様々な学問に触れるなどを期待してわくわくしている人もおられると思います。大学生活は、今までの学校生活とは大きく異なり、自由度が高く、自主性が求められます。すべて自分から行動を起こさなければ何も始まらないのです。

私は大学二年生を終え、三年生になろうとしたときに、何も挑戦せずに大学生活を終えたくないと思いました。そして、自分の自信に繋げられる機会であるミス青山コンテスト（ミスコン）に応募しました。挑戦することで周りの人にも勇気やきっかけを届けられるよう励みました。

そして、ミスコンを終えた今、私にとって挑戦とは、相手を打ち負かして競争に勝つことを意味するのではなく、自分自身に挑戦することだと気付くことができました。

マタイによる福音書第7章13節14節には、「狭い門から入りなさい。滅びに至る門は大きく、その道も広い。そして、そこから入る者は多い。命に通じる門は狭く、その道も細い。そして、それを見いだす者は少ない。」とあります。

人は多くの場合、苦労が少なくて楽に生きられる方法を選んでしまいがちです。何か新しいことを始めたり、前例のないことに挑戦する時、まわりの人から理解されず、無理だと言われることもあると思います。この聖句は、何か挑戦しようと思った時、また多くの人が選ばない道を進む時、私たちの背中を押してくれます。

私がミスコンに挑戦できたのも、神様がどんな人でも愛していて、受け止めていてくれていたからだと思います。

新入生の皆さんにとって、学校生活が愛に満ち溢れたものとなるよう、心よりお祈りしております。